

Wie Jungen und Mädchen ihre Persönlichkeit entfalten können

Michaela Freifrau von Heereman bestärkte vierzig junge Eltern beim Familiensymposium in der Tagungsstätte Haus Hardtberg in ihrer Erziehungsaufgabe.

27.05.2016

*Eindrücke und Interviews vom Treffen
gibt der obige Film wieder.*

Die Referentin ermunterte die Eltern, sich in der natürlichen Wahrnehmung, dass Jungen und Mädchen von Natur aus unterschiedlich sind, nicht beirren zu lassen. Jungen und Mädchen bräuchten die Liebe von Vater und Mutter, die sich auf unterschiedliche Weise im Umgang mit den Kindern ausdrücke. Wenn der Mensch ein Ebenbild Gottes ist - so von Heereman - dann sei die väterliche und mütterliche Liebe, die beste Voraussetzung für das Gelingen der Persönlichkeit der Kinder. Mütter helfen ihren Söhnen über Gefühle zu sprechen, Väter stärken ihre Söhne durch herausfordernden sportlichen Umgang.

Die Eltern konnten entspannt an Vorträgen und Workshops mit erfahrenen Eltern und einer Kinderärztin teilnehmen, weil die fast 100 Kinder währenddessen exzellent beschäftigt waren.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/familiensymposium-haus-hardtberg/> (20.02.2026)